



La FSU Ile de France soutient les revendications du mouvement du 20 février de Paris-Ile de France qui, ici, comme au Maroc réclame pour le peuple marocain de véritables changements démocratiques basés sur la liberté, la dignité et la justice sociale.

Aussi, c'est avec une grande inquiétude qu'elle constate qu'à l'approche des élections prévues le 25 novembre au Maroc, la répression s'accroît à l'encontre de ces militants de plus en plus nombreux, et parmi eux des syndicalistes, qui revendiquent une réelle démocratisation de leur pays.

La FSU Ile de France leur réaffirme tout son soutien. Elle condamne avec force toutes les arrestations arbitraires, enlèvements... toutes ces tentatives d'intimidations qui se sont multipliées pour faire taire la contestation.

La FSU Ile de France est attachée au respect des libertés fondamentales et aux droits humains au Maroc comme partout ailleurs. C'est à ce titre qu'elle tient à témoigner une nouvelle fois toute sa solidarité aux militants engagés dans le mouvement du 20 février, qu'elle soutient l'action du 19 novembre initiée par le mouvement marocain du 20 février Paris-Ile de France en solidarité avec les prisonniers politiques marocains et avec leurs familles.

Paris, le 18 novembre 2011